

## Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



### Anreise mit dem Pkw

Aus Richtung Norden: Über die A7 Hamburg-Hannover, Abfahrt Soltau-Süd. Anschließend fahren Sie weiter auf der B3 in Richtung Bergen. In Bergen biegen Sie an der vierten Ampel nach links auf die Bahnhofstraße/L281 in Richtung Hermannsburg ab. In Hermannsburg biegen Sie nach ca. 800 m links in die Billingsstraße ein. Sie erreichen das Hotel nach 500 m auf der linken Seite.

Aus Richtung Süden: Über die A7 Hannover-Hamburg, Abfahrt Hannover-Kirchhorst. Anschließend halten Sie sich rechts und folgen der Bundesstraße 3 in Richtung Celle. In Celle biegen Sie rechts ab auf die Bundesstraße B214/B3. In Groß Hehlen biegen Sie rechts auf die Scheuener Straße/L240 und folgen dieser bis nach Hermannsburg zur Billingsstraße, wo sie links abbiegen. Sie erreichen das Hotel nach 500 m auf der linken Seite.

Aus Richtung Osten: Über die A2 Berlin-Hannover, Abfahrt Braunschweig-Nord. Halten Sie sich rechts und folgen der Beschilderung in Richtung Gifhorn/B4. Nach ca. 50 km erreichen Sie die kleine Ortschaft Sprakensehl wo Sie links in die Hagener Straße/L289 abbiegen. Nach ca. 16 km erreichen Sie Unterlüß und folgen der Hermannsburger Straße nach Hermannsburg. In Hermannsburg biegen Sie rechts auf die Billingsstraße ab. Sie erreichen das Hotel nach 500 m auf der linken Seite.

Aus Richtung Westen: Über die A2 Hannover-Berlin, Abfahrt A352 Richtung Hamburg/Hannover Flughafen, welche in die A7 in Richtung Hamburg führt, erreichbar. Halten Sie sich rechts und nehmen Sie die erste Ausfahrt Mellendorf in Richtung Celle. In Celle biegen Sie links ab auf den Wilhelm-Heinrich-Ring und fahren auf die B214/B3 in Richtung A7/Bremen/Nienburg. In Groß Hehlen biegen Sie rechts auf die Scheuener Straße/L240 und folgen dieser bis nach Hermannsburg zur Billingsstraße, wo sie links abbiegen. Sie erreichen das Hotel nach 500 m auf der linken Seite.

### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Bahnhof in Unterlüß fahren Sie entweder mit dem Bus oder mit dem Taxi (ca. 25 €) nach Hermannsburg.



## Hotel Heidehof

Billingsstraße 29 · 29320 Hermannsburg

Telefon +49 (0)5052 9700 · info@heidehof.bestwestern.de · www.heidehof.bestwestern.de

**We wish you a pleasant journey!**



**Journey by car**

From the north: the hotel can be reached by car via the A7 motorway Hamburg-Hannover, exit Soltau-Süd. Then continue on the B3 in the direction of Bergen. In Bergen turn left at the fourth traffic light onto Bahnhofstrasse/ L281 in the direction of Hermannsburg. In Hermannsburg turn left after approx. 800 m into Billingstraße. You reach the hotel after 500 m on the left side.

From the south: you can reach the hotel via the A7 Hannover-Hamburg, exit Hannover-Kirchhorst. Then keep right and follow the B3 in the direction of Celle. In Celle turn right onto the B214/B3. In Groß Hehlen, turn right onto Scheuener Straße/L240 and follow it to Hermannsburg to Billingstraße, where you turn left. You reach the hotel after 500 m on the left side.

From the east: take the A2 Berlin-Hannover, exit Braunschweig-Nord. Keep right and follow the signs in the direction of Gifhorn/B4. After approx. 50 km you will reach the small town of Sprakensehl where you turn left into Hagener Straße/L289. After approx. 16 km you reach Unterlüß and follow the Hermannsburger Straße to Hermannsburg. In Hermannsburg turn right into Billingstraße. You reach the hotel after 500 m on the left side.

From the west: the hotel can be reached via the A2 Hannover-Berlin, exit A352 towards Hamburg/Hannover Airport which leads to the A7 towards Hamburg. Keep right and take the first exit Mellendorf in the direction of Celle. In Celle turn left onto Wilhelm-Heinrich-Ring and take the B214/B3 towards A7/Bremen/Nienburg. In Groß Hehlen turn right onto Scheuener Straße/L240 and follow this until you reach Hermannsburg to Billingstraße, where you turn left. You will reach the hotel after 500 m on the left side.

**Arrival by public transport**

From the railway station in Unterlüß you can either take the bus or a taxi (approx. 25€) to Hermannsburg.



**Hotel Heidehof**

Billingstraße 29 · 29320 Hermannsburg  
Telephone +49 (0)5052 9700 · info@heidehof.bestwestern.de · www.heidehof.bestwestern.de